

📍 **QUERQUEVILLE.** 60 ans de l'ASQ Tennis de table

Une manifestation sportive réussie !

POUR CE 60^e anniversaire de l'association sportive Querquevillaise de tennis de table un tournoi d'un très haut niveau s'est déroulé ces 21 et 22 avril au COSEC. Des joueurs confirmés venus de toute la France, ils étaient 110, se sont mesurés dans une ambiance indescriptible.

Un public de connaisseurs encourageait leurs champions et applaudissait les plus beaux échanges. La dernière heure, celle où les finalistes s'affrontent était particulièrement animée.

Quand Arseniv Gusev d'Argentan jouait contre Jimmy Devaux de Caen, les supporters normands encourageaient bruyamment leur champion. Malheureusement Arsenniv était trop fort et a remporté le tournoi.

Ce fut ensuite la remise des coupes en présence de Jean-Michel Maghe, maire de la commune déléguée de Querqueville, de Daniel Legoux, adjoint aux sports, de Rémy

Guillemet, président de l'Omnisport et de Xavier Liévin, président de l'ASQ TT.

Daniel Legoux a prononcé une courte allocution pour remercier tous les acteurs de cette manifestation très réussie. « Merci à tous les participants, les joueurs, les juges arbitres, les sponsors, aux services qui ont assuré la logistique et bien sûr tous les bénévoles du club. N'oublions pas que nous fêtons ce jour les 60 ans de l'ASQ TT ! »

Il a ensuite cité tous les présidents qui se sont succédé aux commandes du Club : MM. Guerardi, Perez, Voisin, Malherbes, Lecorgne, Leperchois, Voiland, et depuis 2008 Xavier Liévin qui assure avec Emmanuel Duret, secrétaire et Philippe Joliton, trésorier, la bonne marche du club. Et enfin il a rendu un hommage tout particulier aux bénévoles sans qui la pratique du sport dans les conditions actuelles serait impossible.



→ Les élus et tous les bénévoles du club qui ont permis la réalisation de ce tournoi, plébiscité par le public.